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Chères futures entrepreneuses, 

En cette Journée internationale des droits des femmes, je suis honorée de partager avec vous  
le parcours qui m’a menée à la co-fondation de SABI AGRI, une entreprise AgTech française 
pionnière dans le développement de tracteurs et robots collaboratifs 100 % électriques  
pour une agriculture plus durable. 

SABI AGRI c’est une aventure familiale qui a débuté en 2017 avec Alexandre, mon mari. Nous avons 
uni nos forces et nos compétences pour insuffler nos valeurs et notre vision au cœur de l’entreprise.

À l’époque, j’étais avocate et plongée dans un tout autre univers. 

Devenir entrepreneuse, c’était choisir de transformer mes idées en actions concrètes, avec des impacts 
immédiats sur notre environnement et notre société. C’était embrasser pleinement la possibilité  
de contribuer activement à la lutte contre le changement climatique, à la transformation de l’agriculture 
vers des horizons plus durables et de poursuivre mon engagement pour l’égalité Femmes/Hommes. 

Ce choix n’a pas été sans obstacles. Les statistiques sont là pour le rappeler : les femmes 
représentent une infime part des dirigeants d’entreprises mondiales et bénéficient de moins  
de 5 % des fonds disponibles en Europe. Pourtant, les entreprises promouvant les femmes 
affichent une croissance plus élevée et une rentabilité accrue. Ces données, loin de me décourager, 
ont renforcé ma détermination.

Notre parcours n’a pas été linéaire. De la conception du premier prototype dans notre garage  
à la création d’une usine de fabrication, chaque étape a été jalonnée de défis. Financer  
notre projet, convaincre des talents de nous rejoindre, gérer une croissance rapide  
tout en préservant nos valeurs fondamentales... et tout cela, en devenant parents !

Mais les avantages de cette aventure entrepreneuriale sont immenses. J’ai la liberté  
de poursuivre une mission qui me passionne et de transformer concrètement le monde  
qui m’entoure. 

Vous ne savez pas encore ce que dont êtes capable tant que vous ne l’avez pas tenté ! 

J’ai fait mienne la phrase d’Amélia Earhart : « La façon la plus efficace de le faire, c’est de le faire ».

La solidarité et l’unité entre femmes entrepreneuses sont des atouts puissants pour le changement. 
Ensemble, nous pouvons bâtir un avenir où l’égalité n’est pas un idéal, mais une réalité. 

Venez rejoindre l’aventure de l’entrepreneuriat au féminin !

Sincèrement, 

Laure 


